

町民のひろば

町民の声

松本 昇さん（松原区）



マラソンの新しい楽しみ方を見つけました。それは孫たちと走ることです。

マラソン大会に出場するのは今年で3回目でした。私と息子、小4と小2の孫の三世代4人で走りました。

最初に出場したときは、歩いたり泣いたりしてやっとゴールしていた孫でしたが、今年、とうとう小4の孫が私を抜きました。

来年は孫に勝てるよう頑張ろうと思います。

地域リポート

磯町区の朝



橋の下に近所の仲間が集まり、朝日と潮風を受けながらラジオ体操が始まるのが、磯町のいつもの風景だ。それが終われば一時間程度のウォーキング、気候が良い時期は手作りの椅子に腰かけ、おしゃべりタイムが始まる。時には空き地の草取りや清掃に汗を流している。もう何十年も続いている朝のひと時である。

地域の人達が集まり、グランドゴルフ等思い思いに楽しい朝の時間を過ごしている。これが町を支える原動力になっているのではないだろうか。

皆さん傍聴に出てこんね!

次の定例会は
3月7日(月)
開会の予定です

※一般質問の内容は町ホームページで閲覧できます。

■問い合わせ先

議会事務局
電話 78-3291

手続きは住所・氏名・年齢を書くだけです

発行責任者
議長 福永栄助
芳光

広報委員会
委員長 荒木 隆子
副委員長 福田 史治
委員 田成 譲
委員 前田美和子
委員 濱村 敏哉
委員 福本みや子

繰返し押寄せる新型コロナウイルス感染の波に、身も心も疲弊しがちである。その中で、重症化率の低下や薬の開発等、明るいニュースも見られるようになった。今年は成人式も感染症予防対策を実施した上で行われた。新成人の、久しぶりに友達に会った時の笑顔や、式当日の晴れや

かな姿を見て、元気をもらつたような気がする。早くアフターコロナの生活になることを期待して、今日も頑張ろうと思った。

(田成)



「ながす議会だより 潮さい」は [長洲町議会](#) 検索

でもご覧になれます。

潮さい (R4.2.15 No.148)

ひと